DIRECCIÓN REGIONAL DE EDUCACIÓN 06, LA VEGA

La Vega, República Dominicana 24 de julio de 2025

Honorable Consejo Nacional de la Magistratura

Santo Domingo, D.N.

República Dominicana

Consejo Nacional de la Magistratura

Asunto

Secretaria

: Honorable Comisión de Evaluación del Consejo Nacional de la Magistratura, Suprema Corte de Justicia República Dominicana

: Recomendación de la Magistrada Arelis Ricourt Gómez para Jueza de la Suprema Corte de Justicia

Estimados miembros de la Comisión:

Me dirijo a ustedes con gran honor y convicción para expresar mi más enérgica y sincera recomendación a favor de la Magistrada Arelis Ricourt Gómez para ocupar una posición como Jueza de la Suprema Corte de Justicia, dentro de la matrícula correspondiente a los miembros de la carrera judicial.

He tenido el privilegio de conocer y observar la trayectoria de la Magistrada Ricourt Gómez durante sus 33 años de servicio años en el ámbito judicial y académico, puedo afirmar con certeza que encarna las cualidades de excelencia, integridad y conocimiento que son indispensables para el más alto tribunal de nuestra nación.

Su formación académica incluye una licenciatura en Derecho por la Pontificia Universidad Católica Madre y Maestra (PUCMM) en 1982, un posgrado en Procedimiento Civil en 1999, una maestría en Derecho de las Obligaciones en 2011 y un diploma en Argumentación e Interpretación Judicial en 2013. También obtuvo un Diplôme d'Université en Derecho Comparado e Internacional de los Negocios en la Université de Savoie, Francia (2011), y una especialidad en Derecho Judicial (2002-2004).

La Magistrada Ricourt Gómez ha ocupado importantes posiciones en el sistema judicial, como jueza primer sustituto del presidente del Juzgado de Primera Instancia de La Vega, jueza de la Segunda Cámara Penal del Juzgado de Primera Instancia del Distrito Judicial de La Vega y procuradora fiscal de la misma jurisdicción.

Durante su distinguida carrera en el Poder Judicial, la Magistrada Ricourt Gómez ha demostrado consistentemente un profundo dominio del derecho, una capacidad analítica excepcional y una dedicación inquebrantable a la justicia. Su experiencia como jueza

presidente corte/coordinadora del departamental del Departamento Judicial de La Vega en sus más de 33 años de servicios, ininterrumpidos, le ha permitido adquirir una visión integral de nuestro sistema judicial, manejando con pericia casos de alta complejidad y repercusión. Es reconocida por su rigurosidad en la aplicación de la ley, su imparcialidad en la toma de decisiones y su compromiso con los principios constitucionales.

Además de su impecable desempeño técnico, la Magistrada Ricourt Gómez se destaca por su ética intachable y su respeto por la dignidad humana. Su profesionalismo es un referente para sus colegas y subordinados, y su capacidad para mantener la serenidad y la ecuanimidad, incluso en las situaciones más desafiantes, es verdaderamente admirable. Posee una habilidad innata para escuchar atentamente, ponderar todas las perspectivas y emitir fallos bien fundamentados que contribuyen a la seguridad jurídica y a la confianza de la ciudadanía en el sistema de justicia.

Estoy convencido de que la incorporación de la Magistrada Arelis Ricourt Gómez a la Suprema Corte de Justicia fortalecerá significativamente el máximo órgano judicial de la República Dominicana. Su vasta experiencia judicial, su aguda inteligencia, su compromiso con la transparencia y su inquebrantable vocación de servicio la convierten en una candidata ideal y sumamente calificada para este rol de tan alta responsabilidad.

Agradezco de antemano la atención que puedan prestar a esta recomendación y quedo a su entera disposición para cualquier información adicional que consideren necesaria.

Atentament

Director Regional de Educación 06, La Vega